

Ehrennadel für Trainer Uwe Falk

Verdiente Mitglieder beim SV Gottenheim wurden geehrt / 39 Sportabzeichen verliehen

Gottenheim. Der Leichtathletiktrainer Uwe Falk erhielt die Silberne Ehrennadel des Badischen Leichtathletikverbandes für die Betreuung der Leichtathleten im Verein. Im Jahre 1992 hatte er die Abteilung mit drei Kandidaten gegründet und kann nunmehr auf stolze 66 aktive Mitglieder in seiner Abteilung blicken. Besonders erfreulich seien die Zuwächse im Bereich der Jüngsten, sagte Falk in seinem Bericht über die Leichtathletikabteilung.

Im vergangenen Jahr hat er 39 Sportlern und Sportlerinnen das Sportabzeichen überreichen können. Zu dessen Erhalt bietet er jeden Sommer eine Trainingsgruppe an, an der sowohl Jugendliche als auch Erwachsene teilnehmen können. Auch viele andere Aktivitäten unternehme er mit seinen Schützlingen, sagte Björn Streicher bei der Ehrung: Vom Wurstessen auf dem Münsterplatz, über Hüttenwochenenden und Paddeltouren



Die neuen Ehrenmitglieder des SV Gottenheim.

Foto: wor

bis zum Besuch der Ausstellung Körperwelten.

Schon 2007 habe Falk von der Sparkasse Staufen-Breisach in der Kategorie „Alltagshelden“ den Bürgerpreis erhalten. Im vergangenen Jahr sei im ReblandKurier ein Porträt von ihm erschienen. Björn Streicher verlas auch ein Zeugnis, das einige Kinder ihrem Leichtathletiklehrer im Dezember 1992 aus-

gestellt hatten. Er habe einen gesunden Humor, einen unwerfenden Charme, eine betörende Liebenswürdigkeit, eine einmalige Trinkfestigkeit, sei sehr „tollerant“ und andere Komplimente mehr.

Uwe Falk bedankte sich auf der Generalversammlung bei der Feuerwehr und dem Notarzt, die ihm beim Hahlerafest am 11. Sep-

tember geholfen hatten und ohne die er wohl nicht in der Generalversammlung sitzen würde. „Die überwältigenden Genesungswünsche und der Glaube an mich hat dazu beigetragen, dass ich nach fünf Monaten wieder fit unter euch sein kann“, sagte er sichtlich bewegt.

Eine Silberne Ehrennadel für zehnjährige Vereinstreue erhielten Sara Griesbaum und Sarah Lay, beide Spielerinnen der Damenmannschaft, Johannes Zimmermann, Spieler bei den Herren und zusammen mit Jochen Meier Trainer der zweiten Mannschaft, sowie die Vorstandsmitglieder Frank Schneider und Markus Morath, der zusammen mit André Kuhm und Joachim „Mauschel“ Meier als Beisitzer wiedergewählt wurde.

Die Ehrenmitgliedschaft für 50-jährige Vereinstreue bekamen Karl Ambs, Kurt Bianchi, Bernd Gerdes, Wilhelm Hagios, Karl-Heinz Senrich und die drei nicht anwesenden Manfred Kohler, Helmut Gäng und Franz Meier. **Karin Wortelkamp**